
                              ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

                              CÂMARA MUNICIPAL DE NOVO CABRAIS 

 

1 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE  NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTOR: Ver. Valerio Enzo Lawall  

BANCADA: Progressista 

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 48/2025 

 

 O Vereador que está subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal e ao setor competente, o seguinte PEDIDO DE 
INFORMAÇÕES: 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

  

Sala de Sessões, 17 de abril de 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ver. Valério Enzo Lawall 

Bancada Progressista 

Solicito informações referentes ao serviço de táxis regulares 
em atividade no município: 

1-Quantos táxis regulares e devidamente autorizados estão 
atualmente em operação no município? 

2-Quantos pontos de táxis oficiais estão regulamentados 
pela municipalidade? 

3-Os condutores estão, de fato, cumprindo com a 
obrigatoriedade de permanecerem nos pontos designados, 
conforme determina a legislação municipal? 

4-Em caso de descumprimento, quais medidas de 
fiscalização e penalidades estão sendo aplicadas? 

 


